

Du Provence... au Bayard

Curieux paradoxe, peu après avoir quitté le comité des Alpes et trouvé la Provence, c'est l'inverse qui se produit au niveau des stades pour le R.C. GAP. En effet, il quitte le «Provence» pour venir s'installer à «Bayard», célèbre dauphinois s'il en est. Les photos ci-dessous rappellerons sans doute maints souvenirs aux habitués de ces terrains de jeu.



1980 : Gap à quelques minutes du huitième challenge Limonne qu'il va remporter contre Digne 17 à 6 avec, en arrière-plan, les «tribunes» du Provence.



1986 : Devant les vestiaires du stade Bayard, une belle brochette de joueurs.